
 

       
 

長崎県立 

北松農業高等学校 

令和２年度 

４月号 「共創！」～根を広げ、天を目指して伸びゆく北農～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 2 年度入学式 

講師  福田
ふ く だ

 啓以子
け い こ

先生  

①大崎高校  

②家庭  

③なんでもする資格オタク  

④県内を“さるく”あっちこっ
ち行ってみたい。  

⑤生徒が明るく親しみやすい  

教諭  山本
やまもと

 久美
く み

先生  

①島原翔南高校  

②家庭  

③食べ歩き  

④カメラ  

⑤なつかしい・・・。  

部活がたくさん！  

非常勤講師  井手
い で

 隆晴
たかはる

先生  

①波佐見高校  

②英語  

③釣り  

④特にない  

⑤のどかな学校  

教諭  森
もり

 幹彦
みきひこ

先生  

①諫早農業高校  

②農業・畜産  

③釣り  

④ゴルフ  

⑤きれいな学校  

教諭  中川
なかがわ

 裕治
ゆ う じ

先生  

①佐世保工業高校  

②数学  

③スポーツ観戦  

④趣味を見つける  

⑤広い！  

主任主事  佃
つくだ

 基
もと

晴
はる

先生  

①県生涯学習課  

②事務  

③スポーツ観戦  

④車の運転  

⑤緑豊かな場所で綺麗な
校舎だと感じました  

講師  荒木
あ ら き

 明日香
あ す か

先生  

①島原翔南高校  

②理科・生物  

③運動  

④平戸で釣りをしてみたい  

⑤丘の上のキレイな学校  

新着任の先生紹介♪ 
今年度は 7 名の先生方が着任されました！ 

よろしくお願いします！ 
～プロフィール内容～ 

職名・お名前 

①前任校 

②教科・専門 

③趣味・特技 

④これからやってみたいこと 

⑤北農の印象 

4 月 8 日（水）に入学式が行われ、54 名（男子 22 名、女子３２名）の新入生を迎えました。  

式では、新入生を代表して生活科学科の柳田莉奈さん（大島中学校卒）が、「北農生としての自覚を

持って勉強や部活動に一生懸命に取り組み、有意義な高校生活にしていきたい」と今後の学校生活に向

けて宣誓しました。 

 

 

【プロジェクト発表】 

分野【Ⅰ類】 

『 シャインマスカットの販売拡大を目指して 』 

    ３年生物生産科 大坪  隼さん他６名 

【Ⅱ類】 

『 野菜不足を補うためのベジート料理の研究 』 

    ３年生活科学科 堺屋 優実さん他４名 

【Ⅲ類】 

『 平戸ミステリーローズの咲き誇る平戸市に 

～ミステリーローズ保護プロジェクト～ 』 

    ３年生物生産科 石田  諒さん他３名  

 

 

 

【意見発表】 

分野【Ⅰ類】 

『平戸から世界へ～平戸ブランド野菜作りを目指し

て～』  ３年生物生産科 小濵 智也さん 
【Ⅱ類】 

『平戸をミステリーローズの咲き誇る観光地に』     

３年生物生産科 長谷川 結子さん 

【Ⅲ類】 

『地域のグルメコンテストに参加して』 

      ２年生活科学科 村川 彩花さん 

 

 

令和２年度県連大会代表  

 

「共創」～根を広げ、天を目指して伸びゆく北農～ 

新型コロナウィルスの影響で、臨時休業等、今年度は大変な年度スタートとなりま

したが、しっかりと地に足を着け、各々の目標に向ってどこまでも成長を続けよう

という意味を込めて、農業クラブ役員が中心となって考えました。これから先も不

安定な日々が続くと思いますが、しっかりと根を広げ、北農生一丸となって力強く

伸びていきましょう！ 

 

・文部科学省および県教委の通知に伴い、4 月 22 日（水）～5 月 6 日（水）まで臨時休校とな

ります。（※予定：今後の情報はメールメイト、本校 HP、クラス連絡網などでお知らせします。） 

・5 月 16 日（土）に実施する予定だった、PTA 総会は中止となりました。報告会も併せて中

止となります。（詳しくは、保護者宛文書を配布しておりますのでご覧ください。）  

4 月 17 日（金）歓迎遠足が急遽中止となったため、実施が出来ていなかった

プロジェクト発表会が行われました。通常は全校生徒の前で発表をしますが、新

型コロナウィルスの関係もあり、規模縮小した状態での実施となりました。 

生徒達は、これまで課題研究等で研究してきた学習成果を発表しました。代表

に選ばれた生徒は、県連大会へ出場します。 


